
Question posé pour le CTE du 28 juin 2022 et non retenue à l’ordre du jour par le direction, POURQUOI ? 

Coût de la procédure jusqu’au Conseil d’Etat (dont frais d’avocat et montant des condamnations) concernant les agents en arrêts de 

travail qui ont été suspendu. 

Au GHBS, Le directeur jupitérien ? 

Peut importe la manière de le dire , nous 

attendons des réponses ... 

You bagay pou kache 

Gizlznmeli bir zat 

He mea hei huna 

Réponse à notre tract  
« SUD empêche un détournement 

de + de 500000€ au GHBS » 

« Bonjour, 

Je vais faire étudier par un avocat comment  
interpréter le terme de « détournement » et 
reviendrai vers vous pour les suites à donner 
à son avis. 

Cordialement, 

Thierry GAMOND-RIUS 

Directeur général  

Groupe Hospitalier Bretagne Sud » 

Le dialogue social n’est-il qu’une promesse ? Quelque chose à cacher 

Quelque chose à cacher 


